

proximidades de la comunidad de Pongo, en el departamento de La Paz, Bolivia. Situada dentro del Parque

densa vegetación, ofreciendo un entorno sereno y pintoresco para los amantes de la naturaleza.

Nacional y Área Natural de Manejo Integrado Cotapata, esta laguna se encuentra rodeada de montañas y una

¿Por qué visitar la Laguna Jinchumuruni?

1

Belleza natural prístina

La laguna está rodeada de pinos y flora nativa, creando un ambiente tranquilo y propicio para la relajación y la contemplación de la naturaleza.

2

Avistamiento de fauna silvestre

El área es hábitat del oso andino o jukumari, una especie en peligro de extinción, lo que brinda a los visitantes la oportunidad de observar esta y otras especies en su entorno natural.



Senderismo y exploración

El acceso a la laguna implica una caminata por senderos bien mantenidos, adecuados para excursionistas de diversos niveles de experiencia.

Actividades Imperdibles en la Laguna Jinchumuruni



Trekking desde La Cumbre

Para los más aventureros, existe una ruta de trekking que parte desde La Cumbre y culmina en la laguna, ofreciendo vistas espectaculares a lo largo del recorrido.



Exploración de ruinas mineras

Cerca de la laguna se encuentran las ruinas de una antigua mina, que pueden ser exploradas para conocer más sobre la historia de la región.



Fotografía paisajística

La combinación de la laguna, las montañas circundantes y la abundante vegetación ofrece oportunidades excepcionales para la fotografía de paisajes.

Proyectos de Turismo en la Laguna Jinchumuruni

Aunque la laguna ha ganado popularidad entre los excursionistas locales, actualmente no existen proyectos turísticos formales desarrollados en la zona. La falta de señalización y servicios turísticos básicos sugiere que la infraestructura para el turismo aún está en desarrollo. Se recomienda a los visitantes tomar precauciones y respetar el entorno natural para preservar este paraje prístino.

Mejor Época para Visitar

La temporada seca, que abarca de mayo a octubre, es ideal para visitar la laguna, ya que las condiciones climáticas son más favorables para las actividades al aire libre y el senderismo.

Recomendaciones para tu Visita

- Acceso y permisos: La entrada a la laguna se encuentra a pocos minutos en auto desde Pongo, y se requiere un pago de 10 Bs para acceder.
- Equipo adecuado: Lleva ropa y calzado apropiados para el senderismo, además de protección solar y suficiente agua.
- Respeto por el entorno: Dado que el área es hábitat de especies en peligro de extinción, es fundamental no perturbar la fauna local y evitar dejar residuos.

Laguna Jinchumuruni – Un Refugio Natural por Descubrir

Si buscas una experiencia auténtica en contacto con la naturaleza, la Laguna Jinchumuruni ofrece un escape perfecto de la rutina urbana, permitiéndote explorar paisajes vírgenes y conectar con la biodiversidad de Bolivia.

¿Estás listo para descubrir este tesoro escondido en las montañas paceñas?







Naturaleza

Explora la belleza natural prístina de la Laguna Jinchumuruni.

Paisajes

Disfruta de vistas espectaculares de las montañas circundantes.

Fauna

Observa especies únicas como el oso andino en su hábitat natural.